



Nomos

Ortungstracking auf der Basis geobasierter Daten in Zusammenarbeit mit der Polizei



Private Positionsdaten und polizeiliche Aufklärung von Diebstählen

Rechtliche, kriminalistische und technische Perspektiven

Herausgegeben von Dr. Jan Fährmann,
Prof. Dr. Gudrun Görlitz, Prof. Christian Friedrich Matzdorf
und Alexander Vollmar

2023, 289 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-8487-5905-7

(HWR Berlin Forschung, Bd. 69)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5905-7

Der vorliegende Sammelband basiert auf dem interdisziplinären Projekt „FindMyBike: rechtliche und technische Konzepte der Übertragung zeitbasierter Geodaten auf kriminalistischer und kriminologischer sowie verwaltungswissenschaftlicher Basis“. Darin werden Konzepte zur Ortungstechnik diebstahlgefährdeter Gegenstände in Zusammenarbeit mit der Polizei zur Straftatenverfolgung und Wiedererlangung am Beispiel des Fahrraddiebstahls entwickelt und angewandt. Der hochschulwissenschaftliche Ansatz mit intensivem Bezug zur polizeilichen Praxis unter

Einbeziehung schutz- und kriminalpolizeilicher Expertise in Theorie und Feldversuchen generiert Ergebnisse, die Grundlagen für weiterführende Forschung bilden.

Mit Beiträgen von

Hartmut Aden | Hanno Brandt | Jan Fährmann | Gudrun Görlitz | Annika Höfner | Kevin Kober | Jessica Kraus | Christian Matzdorf | Katharina Noeske | Martin Scholz | Sophie v. Stockhausen | Alexander Vollmar

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos

Location Tracking Based on Geo-Based Data in Cooperation with the Police



**Private Positionsdaten
und polizeiliche Aufklärung von Diebstählen**
Rechtliche, kriminalistische und technische Perspektiven
Edited by Dr. Jan Fährmann, Prof. Dr. Gudrun Görlitz,
Prof. Christian Friedrich Matzdorf and Alexander Vollmar
2023, 289 pp., pb., € 64.00
ISBN 978-3-8487-5905-7
(HWR Berlin Forschung, vol. 69)
in German
www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-5905-7

This anthology is based on the interdisciplinary project 'Find-MyBike: legal and technological concepts for the transmission of time-based geodata on a criminological and administrative science basis'. In this project, technological concepts for the location of theft-prone objects were developed and applied in cooperation with the police to facilitate the prosecution of such crimes and the recovery of the stolen objects using the example of bicycle theft. Its highly scientific approach with intensive references to police

practice and the inclusion of protection and criminal police expertise in theory and field tests generate results that form the basis for further research.

With contributions by

Hartmut Aden | Hanno Brandt | Jan Fährmann | Gudrun Görlitz | Annika Höfner | Kevin Kober | Jessica Kraus | Christian Matzdorf | Katharina Noeske | Martin Scholz | Sophie v. Stockhausen | Alexander Vollmar

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

